

VIDA POLITICA

mente estos partidos fueron los que se opusieron a que García Trevijano representara a Coordinación Democrática en la asamblea de las «instancias unitarias» que hoy se celebra en Valencia.

El señor García Trevijano fue, sin embargo, elegido, en unión de Simón Sánchez Montero. Si bien este último lo fue por unanimidad, el primero hubo de superar una votación en la que obtuvo cuatro votos, por ocho Enrique Múgica, uno Enrique de la Peña y uno Manuel Zaguire.

Como se recordará, el señor García Trevijano manifestó hace días su radical rechazo al documento Ollero por considerarlo continuista, afirmando que no lo firmaría ni aun en el caso de que todos los demás lo hicieran. Esta sigue siendo, al parecer, su actitud, la cual podría vincular a varios partidos de Coordinación Democrática.—Pedro J. RAMIREZ.

Colegio MAYOL
Internado masculino
TOLEDO

- Desde preescolar a C. O. U.
- Segunda etapa E. G. B., impartida por Licenciados.
- Estudios dirigidos por Licenciados en Ciencias y Letras.
- Absoluta responsabilidad para con nuestros alumnos.
- Zona ajardinada y polideportivo, tenis, balonmano, baloncesto, etc.
- Clases de yudo y kárate.
- Médico y psicólogo permanente.

Carretera de Avila, Kilómetro 2,5.
Teléfono 22 07 33 - TOLEDO

Colegios
San Ignacio

HOMOLOGADO MIXTO

- * Preescolar.
- * Enseñanza General Básica.

BUP-COU

Nocturno-Diurno

Travesía de Trujillos, 3
(Pza. Descalzas). Tel. 222 40 66.

promoción especial
TELEVISORES A
COLOR.

Desde 1.900 ptas. mensuales
Valoración máxima TV. usado
Garantía total
Marca y modelo a elegir
Entrega inmediata

*
Le informamos llamando...

Tel. 404 37 37 / 404 38 38

EL P.S.O.E. NO ABANDONA COORDINACION DEMOCRATICA

Respalda, no obstante, la actitud de Enrique Múgica en la reunión del jueves

«El hecho de que Enrique Múgica y los representantes del Partido Socialista Obrero Español (P. S. O. E.) y la Unión General de Trabajadores (U. G. T.) abandonaran la reunión del Pleno de Coordinación Democrática no significa que el P. S. O. E. se vaya a retirar de este organismo unitario», han manifestado a Europa Press fuentes competentes de dicho partido político.

En relación con la reunión del Pleno de Coordinación Democrática celebrado en el día de ayer en Madrid, la oficina de Prensa de este partido ha hecho público lo siguiente:

1 La Comisión ejecutiva del P. S. O. E. respalda plenamente a Enrique Múgica en su actuación en la reunión de Coordinación Democrática celebrada ayer.

2 La retirada de Enrique Múgica y todos los demás militantes presentes del P. S. O. E. en la reunión no se debió en absoluto a los resultados de la votación, que fueron expresamente aceptados por éste, sino a la inaceptable intervención posterior del señor García-Trevijano, quien mantuvo la existencia de una supuesta diversidad de criterios entre el señor Múgica y el partido al que representa.

3 La ejecutiva del Partido Socialista Obrero Español ratifica una vez más su decidido apoyo a Coordinación Democrática y a su línea política, considerando que Coordinación Democrática es el principal instrumento de la oposición en la actualidad.»

U. G. T. NO SE CONSIDERA MORALMENTE REPRESENTADA POR GARCIA TREVIJANO

En relación con el mismo tema, la Comisión Ejecutiva de la U. G. T. ha declarado que no se considera moralmente representada en la reunión de hoy por el señor García Trevijano, por no pertene-

cer éste a ningún partido ni organización sindical, según ha manifestado la Unión General de Trabajadores mediante una nota recogida por Europa Press.

El texto difundido por la U. G. T. al respecto declara:

1 La U. G. T. expuso el jueves a la Comisión Ejecutiva de Coordinación Democrática, antes de la votación, su criterio de que la Delegación de Coordinación Democrática que asista el día 25 a la reunión del Comité de Enlace con las demás instancias unitarias estuviese formada exclusivamente por representantes de partidos políticos o de organizaciones sindicales

Al conocer la composición elegida por el Pleno de Coordinación Democrática, la U. G. T. declaró no considerarse moralmente representada por el señor García Trevijano, no perteneciente a ningún partido ni organización sindical, sin perjuicio de nuestro acatamiento a la decisión mayoritariamente adoptada por el Pleno.

2 Por otra parte e independientemente de las anteriores declaraciones, el abandono de la reunión del Pleno de Coordinación Democrática por parte de los representantes de U. G. T. obedeció a la imposibilidad de avalar con la presencia de nuestra organización los ataques injuriosos dirigidos públicamente por el señor García Trevijano contra el representante del P. S. O. E.

3 Lo expuesto anteriormente no puede interpretarse en modo alguno como una puesta en cuestión de Coordinación Democrática por parte de U. G. T., sino muy al contrario, la U. G. T. reitera una vez más el importante papel que le cabe cumplir a Coordinación Democrática en la lucha por las libertades y derechos que configuran una verdadera alternativa democrática

HOY, REUNION DE COORDINACION DEMOCRATICA EN VALENCIA

Hoy se reunirá en Valencia la Comisión de enlace de los distintos organismos unitarios de la oposición de las diversas regiones —o «nacionalidades», como se las ha dado en denominar— del Estado español.

Según informa Europa Press, esta Comisión de enlace, cuya constitución se acordó en la reunión que siete organismos unitarios de partidos de la oposición y una representación de las fuerzas políticas vascas mantuvieron en el hotel Eurobuilding de Madrid el pasado día 4, está formada por dos miembros de cada uno de los siguientes organismos unitarios: Assamblea de Catalunya; Assambleas de Mallorca, Menorca e Ibiza; Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias; Coordinación Democrática, que ya ha designado su representación en las personas de don Antonio García Trevijano (independiente) y don Simón Sánchez Montero (Partido Comunista); Taboa Democrática de Galicia, y la Taula de Forces Polítiques i Sindicals del País Valencia.

No asistirán a la reunión el Consello de Forzas Políticas Gallegas, que sí estuvo presente en Madrid, pero que no acudirá a Valencia por considerar que estas las

opciones que se van a tratar no se incluyeron en la tesis federalista que ellos preconizan; las fuerzas políticas vascas, por no estar agrupadas en ningún organismo conjunto —en Madrid estuvieron presentes representantes de nueve partidos diferentes—, y el Consell Catalán, que así lo ha acordado recientemente.

AYER SE REUNIO EL COMITE EJECUTIVO DE COORDINACION

El Comité Ejecutivo de Coordinación Democrática se reunió ayer en Madrid, según informa Cifra.

En la reunión, que se inició a las seis de la tarde, se encontraban presentes los representantes de la Organización Revolucionaria de Trabajadores, de la Unión Sindical Obrera, del Partido Comunista, de la Unión Socialdemócrata Española, del Partido del Trabajo, del Movimiento Comunista, del Grupo Demócrata Independiente, de Justicia Democrática, del Partido Socialdemócrata y del Partido Carlista.

A la hora de iniciarse la reunión no se hallaban en la misma los representantes de Izquierda Democrática, Unión General de Trabajadores, Partido Socialista Obrero Español y Partido Socialista Popular.